

APPEL À PARTICIPATION : Pré-Conférence de la société civile à l'ICN2 (Forum de la société civile à l'ICN2)
17-18 novembre 2014 à Rome, Italie

Du 19 au 21 novembre, l'OMS et la FAO organiseront la deuxième Conférence internationale sur la nutrition (ICN2) à Rome (Italie). Cette conférence ministérielle de haut niveau proposera un cadre politique flexible pour traiter les grands problèmes nutritionnels du moment et recenser les priorités de la coopération internationale dans le domaine de la nutrition. Des organisations de la société civile et des mouvements sociaux d'intérêt public sont impliqués dans le processus de l'ICN2 depuis la réunion préparatoire organisée à Rome en novembre 2013 et se sont engagés à coordonner leurs actions et à organiser leur engagement collectif avant, pendant et après l'ICN2. **Dans le cadre de cet engagement, un groupe d'organisations de la société civile et de mouvements sociaux collabore en vue de la tenue d'un Forum de la société civile pendant deux jours, juste avant l'ICN2. Nous invitons les organisations de la société civile et les mouvements sociaux à travers le monde à nous faire part de leur intérêt pour participer à cette Pré-Conférence de la société civile les 17 et 18 novembre 2014 qui se déroulera à la Faculté de droit 3 de l'Université de Rome (Italie).**

Les principaux objectifs de la Pré-Conférence de la société civile à l'ICN2 sont les suivants :

1. Réunir des mouvements sociaux, des groupements de paysans et des organisations de la société civile d'intérêt public qui travaillent sur des problèmes de malnutrition afin d'évaluer le poids de la malnutrition dans les pays et aligner les agendas autour de l'enjeu à la complexité croissante de la nutrition et ses liens avec d'autres problématiques ;
2. Discuter de et finaliser la déclaration de vision de la société civile qui sera lue lors de la réunion plénière de l'ICN2 ;
3. Discuter du suivi par la société civile et les mouvements sociaux après l'ICN2, y compris des mécanismes de responsabilité pour suivre l'avancement des engagements pris dans les documents finaux de l'ICN2, à savoir la Déclaration politique et le Cadre d'action.

Environ 150 participants issus d'organisations de la société civile et de mouvements sociaux seront invités à assister à la Pré-Conférence de la société civile. Sous réserve de confirmation de la FAO et de l'OMS, ces participants seront également invités à participer à l'ICN2. Nous visons un objectif de 50 % de participants venus d'ONG et 50 % venus de composantes de mouvements sociaux parmi les plus concernés par la malnutrition et l'insécurité alimentaire (petits paysans, pêcheurs artisanaux, peuples indigènes, urbains pauvres, ouvrier agricoles, etc.). Des représentants des mouvements sociaux seront sélectionnés par les organisations qui les représentent en toute légitimité.

Les organisations de la société civile et les mouvements sociaux désireux de participer à la Pré-Conférence de la société civile à l'ICN2 doivent remplir les critères exposés ci-dessous. Nous entendons avoir une composition équilibrée de participants en termes de sexe, d'origine géographique (avec une attention aux pays qui souffrent d'un gros problème de malnutrition), ainsi qu'en termes de profil et de priorités des organisations.

Critères pour participer à la Pré-Conférence de la société civile à l'ICN2 :

- Posséder un historique et/ou un engagement clair dans le domaine de la nutrition et des actions en lien avec les problèmes de nutrition et/ou un intérêt dans l'exploration du lien entre les problèmes de nutrition et les problèmes centraux de son organisation.
- Avoir participé de manière active au processus préparatoire à ce jour OU pouvoir démontrer sa valeur ajoutée (par exemple, du fait de son expertise ou expérience) à s'engager à compter de maintenant.
- Avoir des liens au-delà de l'ICN2 avec des réseaux et des groupes qui font progresser le droit à disposer d'une alimentation et d'une nutrition adéquates pour tous et/ou à la sécurité et à la souveraineté alimentaires.
- S'engager à écouter et à s'impliquer avec ses autres partenaires que sont les organisations de la société civile et les mouvements sociaux et avoir le désir et être capable de laisser de côté ses différences, de parvenir à un consensus dans la mesure du possible, tout en ayant la volonté d'exprimer des points de vue divergents si nécessaire.
- Engager du temps ou des ressources pour s'assurer d'une implication active dans le processus jusqu'à l'ICN2 et au-delà, et s'impliquer dans les initiatives de suivi correspondantes.

La date butoir pour les demandes de participation à la Pré-Conférence de la société civile est fixée au vendredi 26 septembre 2014. [VEUILLEZ FAIRE VOTRE DEMANDE ICI.](#)

Merci d'adresser toutes vos questions à : info@thousanddays.org